

Garder une entière confiance en Dieu



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Que dirons-nous donc de plus ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ?" ([Romains 8:31](#))

Vous connaissez ces personnes qui aiment tout contrôler ? Autour d'une table ils contrôlent la conversation, à d'autres moments ils veulent contrôler la situation et parfois même notre propre vie.

Ce sont souvent des personnes qui manquent de confiance et qui souffrent d'insécurité.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Ce n'est pas la personne qui jappe le plus fort qui est la plus courageuse, mais plutôt celle qui met son entière confiance en Dieu...

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com